

## EQUIPO TERRITORIAL

### EQUIPO TERRITORIAL

Raúl amigo, los jóvenes te dicen Adiós

El comando juvenil se suma al profundo dolor que embarga al país por la muerte del Cardenal Emérito, don Raúl Silva Henríquez, con una velación en el paradero 14 de Vicuña Mackenna en señal de luto y como homenaje a la figura de este gran hombre.

El equipo territorial ha cumplido con un intenso calendario que se viene desarrollando desde fines del año pasado con diversas actividades como rayado de muros, puerta a puerta, distribución de material en ferias y entrega de material en todas las comunas de la capital, contactándose día a día con la gente, destacándose las presentaciones del "camión Show", las batucadas y las funciones de la obra de teatro "Que no decidan por ti". La gente de este equipo ha sido fundamental en cada una de las actividades del comando, como por ejemplo la masiva salida a la calle el 3 de marzo y el puerta a puerta nacional del 27. El fin de semana pasado realizaron con gran éxito. Para este fin de semana tienen contemplado un sin número de actividades cubriendo casi todo Santiago y llevando nuestra propuesta. Acá va el calendario de actividades.

#### Viernes 23

Las Condes: entrega de material en estaciones de Metro.  
Conchalí: CDJ, Dorsal 1901, 21 hrs, Obra de teatro y Show bailable.

#### Sábado 24

Isla de Maipo: plaza de armas, obra de teatro, 19 hrs.  
Plaza Ñuñoa: murga y batucada, 23 hrs.  
Renca: show y entrega de material.  
San Miguel: paradero 7 de Gran Avenida, 19 hrs, tocata y puerta a puerta.  
San José de Maipo, recorrido y Show del "bus del Guido".  
Puente Alto: Camión show.

#### Domingo 25

Ñuñoa: visita de Luisa Durán, 11 a 17 hrs, Feria, acto y Puerta a puerta.  
La Granja: Plaza Joaquín Edwards Bello, 17 hrs, Trueque cultural, murga, zanquistas y batucada.



[www.jovenesconlagos.cl](http://www.jovenesconlagos.cl)

jóvenes con Ricardo Lagos

# No hay Chile sin ti!



## EL 7 A LAS 7

En el Nataliel

nos vemos a las 5 pm en plaza italia



N  
Ú  
N  
I  
P  
O

A los laguistas nos gusta Lagos y creemos que será un gran Presidente, pero somos más que eso. Los laguistas somos ciudadanos que queremos un país donde la gente cuente, tenga derechos y pueda decidir qué futuro quiere para sí y para su comunidad. No somos, tampoco, un lote de adherentes surgidos de la nada. Tenemos una historia que viene de muchos años atrás, desde que hubo en Chile

partidos políticos que trabajaron porque éste fuera un país más libre y más igualitario. Nuestros partidos hablaron por los pobres cuando nadie hablaba por ellos, y hablaron por la democracia cuando nadie se atrevía a hacerlo. Tenemos, entonces, una historia de la que estar orgullosos. Pero somos, también, algo más que esa historia, somos un proyecto de futuro y estamos conectados con el presente. En todo el mundo se están buscando formas de superar positivamente la influencia excesiva del neoliberalismo.

Ya nadie cree que el puro afán de lucro mueve el mundo, nadie cree que el dinero hace la felicidad ni que el mercado es la solución a todos los males. El progresismo que representa Lagos es parte de ese movimiento mundial por construir sociedades para los ciudadanos y no sólo para los consumidores.

Igual que a nosotros, a la gente le gusta Lagos no por capricho sino porque intuye que detrás de él está todo esto. Los jóvenes que lo respaldan huelen por dónde viene la historia, en qué dirección van los cambios, qué se puede esperar del futuro. Sin embargo, ese respaldo pasivo no nos basta. Nuestra tarea es hacer que esos jóvenes que nos miran con simpatía, que responden Lagos en las encuestas y que desean que ganemos en las primarias dejen de ser espectadores y se atrevan a ocupar su lugar: que voten el 30 de mayo, que se inscriban en los registros electorales, que se adueñen de este cuento.

No nos sirve el respaldo pasivo porque para ganar las primarias necesitamos votos, no simpatizantes. No nos sirve, además, porque para construir el Chile que queremos necesitamos ciudadanos, no espectadores.

Sabemos que no es fácil hacer campaña con los jóvenes, por eso ningún otro candidato la está haciendo. Pero eso es, precisamente, lo que nos diferencia de los demás: nosotros queremos ganar y trabajamos para eso, pero queremos ganar para algo, para hacer una diferencia, para tener Chile de ciudadanos. Por eso no podemos renunciar a los jóvenes. Ese es el sentido de nuestro trabajo.

**Carolina Tohá - Encargada Nacional del área jóvenes de la Campaña de RICARDO LAGOS**

# SECUNDARIOS

## La sub 20 se la juega!

Los chicos del frente secundario se han estado moviendo por todos lados para ir convocando m-s y m-s jóvenes en su movimiento, realizando actividades y trabajando duramente, es así como el lunes 29 de marzo realizaron una manifestación en pleno centro en contra de la situación de los estudiantes que estando en cuarto medio y teniendo 18 años se ven obligados a ir al Servicio Militar, dejando de lado sus estudios y perdiendo la posibilidad de continuar con su formación. Molestos por esta situación, se organizaron, llamaron gente, hicieron lienzos, inventaron gritos y cánticos y se lanzaron con todo hacia el Ministerio de Educación para entregar una carta al señor ministro pidiendo una solución al tema, no sin antes pasar con su concurrida columna por el paseo Ahumada, metiendo ruido alegremente para llamar la atención sobre esta injusta situación. Todo un Éxito de estos muchachos.

Pero no sólo en eso han estado, porque durante todo el



mes de marzo estuvieron pintando cientos de papelógrafos con la leyenda: "Lagos 30 de mayo", destinados a ser pegados por todas las comunas.

Pero no se quedan en los laureles, porque tienen nuevas actividades para esta semana. El martes estuvieron saliendo del Instituto Nacional a invitar gente para participar en el Comando de secundarios por Lagos y, el jueves, a las cinco de la tarde en la Plaza de la Constitución van a formular al Presidente de la República su preocupación por la poca transparencia de la democracia mediante un libro de reclamos llamado "EL LIBRO NEGRO DE LA DEMOCRACIA CHILENA", donde queden los cuestionamientos de los ciudadanos por el clima de censura que impera en el país y sobre el inconcluso tema de los DD.HH.

llamado "EL LIBRO NEGRO DE LA DEMOCRACIA CHILENA". Todo un aporte de estos jóvenes y dinámicos Laguistas. Felicidades. Para participar comunícate con el 7329979 y te darán la información necesaria.



A los universitarios por Lagos no les afectó el receso veraniego de los estudiantes en todo el país, al contrario, continuaron trabajando durante el verano, organizando actividades dentro de la campaña para incentivar la inscripción electoral como entrega de autoadhesivos y propaganda en la "Semana del Postulante" que organizaron de varias universidades, así como conferencias de prensa que mezclaban el llamado a inscribirse con temas de actualidad, la primera salida a la calle, el 5 de febrero, en pleno paseo Ahumada y apoyando al comando juvenil en cada una de sus actividades. La tarea para marzo: organizar al mundo estudiantil, trabajando en la creación de comandos en diversas universidades de la capital como la Universidad de Chile, la Central, la Diego Portales, la Andrés Bello la Usach, entre otras. La propuesta es m-s que electoral por lo que se presentó en el Campus San Joaquín de la UC y en la Escuelas de Economía y Administración P'blicas de la Chile de la obra de teatro "Que no decidan por ti", que hace un llamado a la participación juvenil. Y, como todos los jóvenes laguistas no paramos nunca, el Viernes 9 de abril realizaron una concurrida reunión con todos los integrantes de los comandos para continuar con el trabajo, planificar el encuentro con Ricardo Lagos, la página web y la participación en masa en el evento del 7 de mayo en el Teatro Monumental. Todo ha ido como se esperaba y dos nuevas universidades se sumaron la semana pasada a la coordinadora Universitaria: La Bolivariana y La República, donde se contó con la participación de un gran número de estudiantes. Este miércoles la obra de teatro se presentó en la Facultad de Derecho de la Universidad Central. Como ves, se está trabajando intensamente y si te interesa busca al encargado de tu universidad o si no comunícate con el Comando al 7329979 y te darán la información necesaria.

Ah!!!, la dirección del web, aún en construcción es [www.universitarios.ricardolagos.im.cl](http://www.universitarios.ricardolagos.im.cl).

# UNIVERSITARIOS

## Aprobando marzo

[www.universitarios.cl](http://www.universitarios.cl)